

San Ángel tiene las calles empedradas, las casas con grandes portones y jardines interiores y un aire antiguo por todos los rincones

BOSQUE DE CHAPULTEPEC

Chapultepec está rodeado por algunas colonias de gran atractivo: Polanco, Condesa, Roma, San Miguel y no lejos se encuentra Tacubaya. Concebidas como zonas residenciales, en la actualidad aglutinan interesantes edificios, centros culturales, restaurantes, como el Del Lago, Meridien y la Cafetería del Bosque. En Chapultepec se localizan principales hoteles de la ciudad dada su excelente ubicación frente al parque y cercanía a los centros de negocios de la Avenida Reforma, la zona de Polanco, el Periférico y la no muy lejana Santa Fe.

Al fondo de la avenida Paseo de la Reforma se levanta el cerro de Chapultepec (cerro del saltamontes en náhuatl), notorio por el centenario bosque que le rodea y el castillo que lo corona. Chapultepec ha sido por siglos un punto de atracción, en una urbe tan poblada que la necesidad de un área verde es vital. A ello se unen los importantes centros culturales, museos de primer orden como el Museo Nacional de Antropología, parques de diversiones, zoológico, lagos y vialidades que lo cruzan.

El castillo de Chapultepec tiene como tradición la residencia de los mandatarios mexicanos, esto se remonta al siglo XIV. Su cercanía con el lago permitió que crezcan corpulentos ahuehuetes (sabinos), algunos de los cuales perduran hasta el día de hoy.

BOSQUE DE TLALPAN

El bosque de Tlalpan, con una extensión de 252 hectáreas, se sitúa al sur del Distrito Federal, y es hogar de muchas especies animales y vegetales. Destacan, entre las primeras, tlacuaches, ardillas, diversas aves, serpientes y muchas más. Los árboles nativos más importantes son el encino y el pino.

El Bosque de Tlalpan recibe alrededor de 110 mil personas mensualmente y es uno de los pocos lugares que quedan en donde las personas puedan ir a hacer un poco de ejercicio, o a caminar, viendo las ardillas en los árboles y observando distintos tipos de asociaciones.

CUMBRES DEL AJUSCO

El ajusco es un cerro aislado, de 1.700 metros de altura sobre el nivel de la Cuenca de México y de casi 4,000 metros sobre el nivel del mar. El trazo de su base es casi circular en su superficie alcanza los 9 kilómetros de diámetro. Este volcán ofrece desde sus cumbres, vistas de la ciudad y de los volcanes Popocatépetl e Iztaccíhuatl, así como también del Nevado de Toluca.

DESIERTO DE LOS LEONES

Entre las reservas ecológicas con las que cuenta el D.F se encuentra el bosque conocido como el Desierto de Los Leones. Dentro de la Delegación Cuajimalpa y llegando por la carretera libre a Toluca, encontraremos la entrada que da la bienvenida al camino que conduce al bosque y Ex Convento del Desierto de los Leones.

Es una excelente opción para el día de campo, para escaparse, como antiguamente los monjes que habitaban el convento, el bullicio y las preocupaciones de la vida diaria.

CERRO DE LA ESTRELLA

El Cerro de la Estrella tiene una particular historia por la que recibe su nombre de un increíble acontecimiento. Según cuenta la historia una noche estrellada Huehuetzin vio a lo lejos de la cima del Cerro una luz brillante como nunca antes había visto. Dado este hecho a la mañana siguiente decidió ir al lugar a donde había visto esa estrella. Y aparentemente en el mismo momento que el sol se ponía, Huehuetzin vio crecer a la estrella que había visto la noche anterior hasta convertirse en una estrella gigante brillante que parecía desprenderse de los cielos y cruzar como una enorme estrella fugaz. De repente cambió su dirección y comenzó a dirigirse hacia la tierra. Huehuetzin



Paseos en el Centro Histórico del DF



Turbus en en Zócalo -México DF